リサイクル通信

, サイクルとは?

さて、今回のリサイクル通信はリいかがお過ごしでしょうか?がわかりにくい今日この頃ですがに秋が来たような、季節の変わり目気かったようなを夏も終わり一気

るものの拒絶) も加わり4Rになり サイクルについて考えて見ましょ リサイクルの要はやはり分別の一 きるようになりました。 ついたことで見ただけで分別がで やアルミ缶にリサイクルマー クが るのはまだ先の話です。 スチール缶 現在考えたものがリサイクルに回 イクルしやすくなりますね。ただし、 を考えていただければ我々もリサ ちがリサイクルしやすい素材・加工 つつあります。確かに作る側の方た の3Rに加えリフューズ (ごみにな ミの減量)・リサイクル (再資源化) リユース (再利用)・リデュース (ゴ よく耳にするのが3つのRですね。 てきました。リサイクルするときに イクルするという考え方がうまれ う。環境の保護という観点からリサ

長沼商事株式会社 埼玉県所沢市林 1-306-

ペットボトルに入った黒い粉末を

記者会見のときに振りまいている

質を削減しようというものです。ニゼル車の黒煙に含まれる粒子状物

た通称「PM条例」。 これはディーと政令指定都市で構成) で定めまし

規制をわかりにくくした原因なの

8都県市(東京都を中心にした県

ュースなどで都知事の石原さんが

2003.10

地区に住んでないから関係ないな 子供はいないからとか、自分はその どうでしょうか。独身だからとか、 予の条件もあり、補助金の交付もし 除く) はPM減少装置を取り付ける 子供が健康被害をうけるとなれば はとも考えられるでしょう。ただし それでも7年というのは短いので ました (東京都のみ現在継続中)が はり人間の健康を前面にだして押 かとの意見も多数ありましたが、や れはかなり一方的な条例ではない 都県市内の運行が禁止されます。こ 未対策車は条例を制定している8 等の対策を施す事となっています。 リ7年経過したトラック(乗用車は し切ってしまいました。もちろん猶 条例では基本的に初年度登録よ

訴を受け入れました。原告勝訴に対して控訴はせずに敗京都も大気汚染による公害訴訟で深刻なものとなっています。今年東深対はものとなっています。今年東の幹線道路での大気汚染はかなりんていわないでください。東京都内

けます。 けます。 けます。これは特定地域内のみに の法律も地域が限定されていま で神検)が取得できなくなります。 ではます。これは特定地域内のみに とPMの2種類の削減を目的とし とPMの2種類の削減を目的とし 次に国の進める排気ガス規制、通 次に国の進める排気ガス規制、通

姿がでていましたがまさにその粉

めの条件になっています。M減少装置を効果的に作動させるたなるまで精製されています。これはP含まれる硫黄分の量が10分の1に油ですが以前のものと違い、軽油中に油ですが以前ので販売されている軽また、関東地区で販売されている軽

代表的な例だと言われています。われています。花粉症と喘息はそのを引き起こす要因のひとつだといMはさまざまな病気やアレルギーがPMと呼ばれるものです。このP

でしょう。
でしょう。
でしょう。
でしょう。
でしょう。
そうなるとまた再
のことです。そうなるとまた再
ある州の規制に抜かれてしまうと
制ですが2年後にはアメリカのと
界で1番厳しいとされる日本の規
厳しくなると考えられます。現在世

排気ガス規制について

サイクルするのは楽になります。

リサイクルとは分別することと

ません。分別できていればその分リ合った処理方法をしなければなり

状・成分などをチェックしてそれに

たがちがうためです。その品物の形

みつけたり」です。

制になりました。このことが今回のの法律レベルの規制との2重の規今回の規制は県が定める条例と国で排気ガスの規制が始まりました。平成十五年十月一日より首都圏

とに分け方が違うのは処理のしか分別してますよね。あれも自治体ご言につきるでしょう。家庭のゴミは

URL: http://www.recycle-eco.com e-mail: info@recycle-eco.com